

Madame, Monsieur,

nous arrivons à la fin de cette année scolaire 2019-2020 qui a été très particulière, pour les enfants comme pour les adultes.

Merci à vous tous, d'abord aux élèves qui ont su s'adapter à cette situation compliquée et respecter les gestes-barrière à l'école et merci aussi à vous, leurs familles, pour votre collaboration, votre soutien et pour avoir fait tout votre possible pour permettre aux enfants de continuer à travailler malgré le confinement.

Nous vous souhaitons à tous un très bel été, du repos et de beaux moments de détente en famille.

La rentrée aura lieu le mardi 1er septembre. L'accueil se fera dans la cour à partir de 8h20, avec un petit temps pour se retrouver ensemble avant que les élèves n'entrent en classe.

Pour bien commencer cette nouvelle année scolaire, nous aimerions comme l'an passé, organiser un grand goûter de rentrée, avec une vente de gâteaux, de thé, de barbabapas etc. Avec en plus, une petite surprise pour les parents...

Ce goûter convivial aura lieu le vendredi 4/09 à 16h30 dans la cour de l'école.

Tous les parents qui le souhaitent peuvent fournir des gâteaux qui seront vendus pour ce goûter.

Nous faisons appel aussi à tous les talents ! Si certaines personnes fabriquent des objets, elles pourraient les vendre sur un stand au profit de l'ASEP.

Nous espérons vous retrouver nombreux pour passer un bon moment tous ensemble et célébrer cette rentrée 2020 !

BONNES VACANCES à TOUS !

L'équipe enseignante